

En guise d'activité parascolaire pour clôturer l'année, nous nous sommes rendus tous en famille chez Moussa, le bronzier de Fada (+226 70 40 83 23 | tramoussa2000@yahoo.fr) pour réaliser chacun de nos propres mains un objet en bronze de façon artisanale :

- un grenier pour Laurence, pour son côté typique et pour symboliser le travail d'Iles de Paix consistant à assurer la sécurité alimentaire auprès des populations locales
- une girafe pour Audrey, qui avait adoré voir les dernières girafes d'Afrique de l'Ouest non loin de Niamey (Niger)
- une lionne pour Quentin, en souvenir de celle qu'il avait été le premier à repérer lors de notre dernier safari à la Pendjari (Bénin)
- un éléphant pour Marc, qui ne se lasse pas d'admirer leur majesté
- un baobab pour Mamy, symbole du paysage burkinabè qu'elle vient de côtoyer pour la seconde fois et 7 semaines durant

La première étape, une fois la forme choisie, consiste à la modeler dans de la cire, achetée auprès des apiculteurs locaux. Afin de la rendre malléable, la cire est légèrement chauffée au-dessus d'un petit feu de bois.

C'est clairement la partie la plus "artistique" de l'activité et c'est là que les adultes réalisent qu'il y a bien longtemps qu'ils n'ont plus joué avec de la pâte à modeler...

{gallery}lau-marc/201006/bronzier/1-cire{/gallery}